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Anfrage 0234/2016 zur Sitzung  am 03.02.2016 

 
Geschwindigkeitskontrollen der Stadt Mainz (CDU) 
 
 Im März 2011 hat die Stadt Mainz von der Polizei die Geschwindigkeitskontrollen über-
nommen. Ursprünglich sollte vor allem an Gefahrenschwerpunkten kontrolliert und geblitzt 
werden, insbesondere in der Nähe von Schulen und Kindertagesstätten. Nach wie vor be-
klagen sich aber viele Bürgerinnen und Bürger, dass sehr häufig Geschwindigkeitsmes-
sungen auf Straßen stattfinden, wo offenkundig kein Gefahren- bzw. Unfallschwerpunkt 
liegt.  
 

 
Wir fragen die Verwaltung: 
 

1. Was waren seit Oktober 2014 die 20 Standorte im Stadtgebiet, an denen am häu-
figsten geblitzt wurde? 
 

2. Wie viele Unfälle gab es seit Oktober 2014 an diesen 20 Orten? 
 

3. Welche Einnahmen hat die Stadt Mainz seit Oktober 2014 durch die Geschwindig-
keitskontrollen generiert ? 
 

4. Welche Kosten sind im gleichen Zeitraum angefallen? (Bitte alle Kosten von Perso-
nal- und Sachkosten bis hin zu kalk. Kosten und allg. Verwaltungskosten) 

 
 
 
 
Hannsgeorg Schönig 
Fraktionsvorsitzender 


	Beratungsfolge
	Beschlußvorschlag
	Sachverhalt

